

Bericht Wanderung vom 23. 05. 2024 Niederried – Ringgenberg – Interlaken

8 wetterfeste Wanderinnen und Wanderer machten am 23. Mai die Fahrt nach Niederried. Bei Regen wanderten wir auf dem Uferweg dem Brienersee entlang nach Ringgenberg zum Restaurant Burgseeli. Bei einem feinen Mittagessen liessen wir es uns gutgehen. Danach ging es bei trockenem Wetter auf zur Kirchruiue Goldswil, wo wir die Rundschau genossen. Dem rechtsufrigen Aarekanal entlang wanderten wir nach Interlaken. Vor der Heimreise bedankten sich die Teilnehmenden für die gute Organisation bei Peter von Däniken.

